

Nicaragua ocupa el sexto lugar mundial en equidad de género



Managua, 20 feb (RHC-PL) Nicaragua ocupa el sexto lugar en equidad de género a nivel internacional, según un informe del Foro Económico Mundial.

El Índice Global de la Brecha de Género de 2017 realizado por la fundación incluye a 144 países, y la nación centroamericana pasó del puesto 10 al 6 en un año.

Islandia, Noruega, Finlandia, Ruanda, Suecia, Eslovenia, Irlanda, Nueva Zelanda y Filipinas completan la lista de los 10 mejores.

Por primera vez, Managua cerró más del 80 por ciento las distancias que la separaban de la equidad, y alcanzó la igualdad entre mujeres y hombre en puestos ministeriales en tres años, resaltó la vicemandataria al citar el texto.

Además, el país tiene el quinto lugar mundial en proporción de féminas en el parlamento con un 46 por ciento.

'Todo esto es fruto, resultado de políticas, de esfuerzos, de fe en nosotras mismas, de saber que las mujeres somos capaces y debemos ser reconocidas como capaces, fuertes, luchadoras y sobre todo que debemos ser respetadas' en el ámbito familiar, laboral, social, afirmó la vicepresidenta del país centroamericano, Rosario Murillo.

Para fortalecer esa posición y los valores entre hombres y mujeres, en la sociedad, trabajaremos en una campaña nacional en conmemoración al día de las féminas, el 8 de marzo, indicó.

La iniciativa contempla charlas reflexivas en las escuelas, intercambios y grupos de discusión sobre logros, retos y estrategias para enfrentar esos desafíos.

Desde el inicio de la administración del presidente Daniel Ortega en 2007, el gobierno impulsa programas socio-productivos, con enfoque de género, que benefician a miles de familias.

La mujer es protagonista de proyectos como Usura Cero (entrega de microcréditos para pequeños negocios), y Hambre Cero (de fomento a la producción de alimentos) que les permiten consolidar su espacio como sostén de familia, principalmente en los hogares más empobrecidos.

El índice de participación de las nicaragüenses en la actividad económica del país en 2017 aumentó a un 48 por ciento, un cinco por ciento más respecto al año anterior, según revela el anuario estadístico de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe.

Un informe reciente de la Organización de las Naciones Unidas resalta que la región experimenta el incremento más alto en términos de empleo y participación femenina en la fuerza laboral reportado en las zonas en desarrollo durante la última década.

<http://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155696-nicaragua-ocupa-el-sexto-lugar-mudial-en-equidad-de-genero>



Radio Habana Cuba